



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Aulfingen vom 08. Juni 2020

1. Neugestaltung des Festhallenvorplatzes

Die Neugestaltung des Festhallenvorplatzes kann schneller als erwartet durchgeführt werden, da es der Stadt- und Ortsverwaltung gelungen ist für das Projekt Fördermittel, aus dem Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR), in Höhe von 98.000 € zu bekommen. Das gesamte Projekt wurde mit 297.000 € veranschlagt. Damit der Zuschuss fließt, muss mit dem Projekt bis spätestens zum 31. Juli begonnen werden. Die Ausschreibung der Arbeiten soll noch diese Woche erfolgen.

Landschaftsarchitekt Herr Weisshaupt stellte in der Sitzung die Planung zur Neugestaltung der Außenanlagen vor. Der Zugang zur Festhalle soll mit Betonpflaster, das auch mit Lastwagen bis 7,5 Tonnen befahren werden kann, in ansprechender Linienführung ausgeführt werden. Die Zufahrt soll mit einem Poller abgesperrt werden. Vom Parkplatz wird es einen direkten Treppenaufstieg zum Halleneingang geben. Zudem sind großzügige Spielanlagen wie eine Doppelschaukel, eine Rutsche, ein Sandspielbereich, ein bodenbündiges Trampolin sowie ein Kletter- und Balanciergerüst vorgesehen. Außerdem soll als zentrales Element ein von einer Zisterne gespeister Natursteinbrunnen mit Wasserschale den Platz bereichern. Zudem runden etliche Bänke die Gestaltung ab. Für die Bepflanzung sind Himalaya-Birken, die nur eine begrenzte Höhe erreichen, vorgesehen.

Bürgermeister Nummerger erinnert an die Erwartung des Gemeinderates, dass seitens der Ortschaft Eigenleistungen zu erbringen sind. Die Bereitschaft zur Eigenleistung wurde vom Ortschaftsrat signalisiert. Denkbare Eigenleistungen wären Flächenfreilegungen und Pflanzarbeiten. Im Detail besteht aber noch Konkretisierungsbedarf.

2. Baugesuche

Der Ortschaftsrat wurde über den Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage in Kenntnis gesetzt.

3. Bekanntgaben

Radarmessungen vom 01.01.2019 – 31.12.2019

Im Jahr 2019 wurden an 302 Tagen insgesamt 663.726 Fahrzeuge gemessen.

Anzahl der Geschwindigkeitsüberschreitungen: 1549

bis 10 km/h	897 Fahrzeuge
von 11-15 km/h	381 Fahrzeuge
von 16-20 km/h	157 Fahrzeuge
von 21-25 km/h	74 Fahrzeuge
von 26-30 km/h	24 Fahrzeuge
von 31-40 km/h	15 Fahrzeuge
von 41-50 km/h	1 Fahrzeug

Sperrung der B27

Die Bundesstraße 27 soll im Sommer, aufgrund von Bauarbeiten, nochmals gesperrt werden. Die Umleitung wird wie in den Vorjahren über die L185 erfolgen. OV Theuerkauf will sich mit dem Landratsamt in Verbindung setzen damit in dieser Zeit beide Radarmessstationen aktiv sind.

Dog-Station

Vom Bauhof Geisingen wurde am Bahnhof eine Dog-Station aufgestellt.

Wanderbänke restauriert

Herr Manfred Finus hat bei ca. 23 Ruhebänken an Feldwegen und Waldrändern alle Latten abmontiert, abgeschliffen und gestrichen. Für diesen ehrenamtlichen Einsatz dankte OV Theuerkauf Herrn Finus recht herzlich.

1250-Jahr-Feier

Die 1250-Jahre-Feier musste wegen der Corona-Pandemie abgesagt werden. Inzwischen konnten alle Verträge kostenfrei storniert werden. Ob die 1250-Jahr-Feier im nächsten Jahr gefeiert wird, muss noch besprochen werden. Denkbar wäre evtl. im späten Herbst / Winter ein Festakt.